

Communiqué de presse – 01.09.2025

Des fruits et plantes à redécouvrir et à distiller

Récolter des fruits de saison, en extraire le jus et découvrir les procédés par lesquels ils sont transformés en eau-de-vie. Une sortie guidée autour des fruits et de la distillation est au programme le samedi 20 septembre à Orvin. Animée par la distillatrice et spécialiste des plantes médicinales Elodie Gerber, cette activité proposée par le Parc Chasseral s'inscrit dans le cadre de la Semaine suisse du Goût.

Dans le cadre de la Semaine suisse du Goût, la distillatrice et spécialiste des plantes médicinales Elodie Gerber animera une journée immersive consacrée à la cueillette des baies sauvages le samedi 20 septembre à Orvin. Les participant·e·s seront plongé·e·s au cœur de la nature, partiront à la cueillette des baies et découvriront les essences indigènes à privilégier dans leurs haies, tout en apprenant à les reconnaître.

L'expérience se poursuivra à la distillerie de l'Échelette, où Elodie Gerber fera découvrir un procédé ancestral de transformation des fruits en eaux-de-vie en présentant les différentes étapes de la distillation. La visite se conclura par un atelier sensoriel durant lequel les participant·e·s mettront à l'épreuve leurs cinq sens en humant, goûtant et observant les différents élixirs.

Renseignements pratiques et inscriptions :

Date et horaire : Samedi 20 septembre 2025 de 10h45 à 15h30

Lieu de départ et d'arrivée : Orvin, église

Prix : CHF 50.-, gratuit pour les enfants et jeunes de 7 à 16 ans

Inscriptions : Elodie Gerber, diplômée technicienne en herboristerie à l'école de L'Alchémille, contact@distillerieechelette.ch, +41 (0)79 636 26 78



Légende : Une journée de (re)découverte des petits fruits utilisés pour la distillation aura lieu le samedi 20 septembre à Orvin dans le cadre de la Semaine suisse du Goût (Photos : © Parc Chasseral).

Infos générales et contact :

Elodie Gerber

Elodie.gerber@parcchasseral.ch

+41 (0)32 942 39 54 / +41 (0)79 636 26 78



Le Parc naturel régional Chasseral fait partie des territoires d'excellence que forment les 20 parcs suisses. Prix Paysage 2022, il est reconnu par la Confédération depuis 2012. Son but est de préserver et mettre en valeur son patrimoine et de contribuer au développement durable de la région. Le Parc s'étend sur 549 km² et 31 communes et compte quelque 61'000 habitants.